

【オリコンサル4年連続受賞 強靱化大賞で最優秀】

強靱化大賞で最優秀

オリコンサル
4年連続受賞

オリエンタルコンサルタ
ンツは4月27日、強靱な国
づくりにつながる活動や技
術開発に取り組む企業・団
体を評価する「ジャパン・
レジリエンス・アワード
（強靱化大賞）2022」
（主催・レジリエンスジャ
パン推進協議会）で最優秀
賞に選ばれた。東京都八丈
町での防災DXの取り組み
で受賞した。同社がジャパ
ン・レジリエンス・アワー
ドを受賞するのは6回目。

今年で4年連続となる。

最優秀賞を受賞した案件
名は「風水害から住民の皆
様の命を守るための防災行
政の支援」防災DXによる
災害時の防災行政マネジメ
ントの検証」。同社は2
021年9月に八丈町に防
災DXの一環として「防災
行政マネジメントシステ
ム」を導入し防災行政を支
援した。同10月に発生した
台風に対し、防災行政マネ
ジメントを検証。情報収集
・共有の時間短縮や、情報
の精度向上が図れることを
確認した。

ジャパン・レジリエンス

・アワードではこの取り組
みが防災行政マネジメント
の継続的な改善のきっかけ
となったことや、他自治体
への展開可能性があること
などを評価。受賞に至った。